

Medio	EMOL
Fecha	31/08/2016
Mención	Delpiano respalda a U. Alberto Hurtado por suspender a alumnos que participaron en toma. Mención a la UAH.



La ministra de Educación, Adriana Delpiano, respaldó la decisión de la Universidad Alberto Hurtado (UAH) de expulsar a tres alumnos y suspender por un año a otros 22 que participaron en la toma que afectó a ese plantel en junio y julio de este año. "La toma de por sí ya es un acto de fuerza muy complejo (...) pero si además lo dejas absolutamente destruido a mí me parece que, dentro de las atribuciones que tiene la Universidad Alberto Hurtado, creo que ha hecho muy bien", sostuvo la ministra en entrevista con T13 radio. La secretaria de Estado también afirmó que la medida que adoptó la institución "está dentro de todo el ámbito de autonomía que tiene la universidad para tomar decisiones". "Creo que nosotros no nos podemos habituar como país a que esto es natural, que alguien hace una toma en un establecimiento y lo deja absolutamente dañado", concluyó la autoridad. La Universidad Alberto Hurtado adoptó la medida en un sumario interno que se realizó luego de la toma de dos meses, que dejó daños evaluados en \$110 millones, incluyendo puertas destrozadas, cámaras de seguridad rotas y siete computadores perdidos. Este viernes los alumnos sancionados podrán apelar a la decisión a través de una carta.

Fuente: Emol.com - <http://www.emol.com/noticias/Nacional/2016/08/31/819808/Delpiano-respalda-a-U-Alberto-Hurtado-por-suspender-a-alumnos-Lo-ha-hecho-muy-bien.html>